

**„Apres Ski-Party“ der Burggrafen**  
**Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld**  
**- Donnerstag, 09 März 2006 (Nummer 10) -**

**“Apres Ski-Party” der Burggrafen**

Mit eine der tollsten Karnevalsfeiern in der Hochburg des Karnevals, in der Treifhalle in Burglahr ist die “Apres Ski-Party” der Burggrafen. Die Festhalle im winterlichen Outfit geschmückt und die Gäste zum Großteil auch auf die Winterzeit übliche Art kostümiert, so präsentierte sich Burglahrs “Skihütte”. Prinz Frank I. und seine Prinzessin Marliese I. waren froh, einmal nicht in der sonst üblichen Garderobe erscheinen zu müssen. Sondern sich in lockerer, lustiger Textile zeigen und bewegen zu dürfen. Die Mädchen der Tanzgarden konnten einmal Pause machen. (wwa)